



Prien: Eröffnung Kletterwald am Wochenende

Beitrag

Am kommenden Samstag, den 23. Mai, wird um 10 Uhr der Kletterwald Prien am Chiemsee wiedereröffnet. Den aktuellen Umständen entsprechend haben die Betreiber verschiedene Hygienemaßnahmen ausgearbeitet, die sich ausgehängt im Kletterwald befinden.

Insbesondere gilt:

- Die Teilnehmerzahl ist begrenzt.
- Beim Klettern selbst muss kein Mundschutz getragen werden, der Mindestabstand ist gewährleistet. Am Boden ist Mundschutz Pflicht, sofern der Mindestabstand von 1,5m nicht eingehalten werden kann.

Für einen reibungslosen Ablauf bitten die Betreiber:

- Fülle im Vorfeld zu Hause die Benutzerregeln aus.
- Buche das Ticket online, um Warteschlangen / -zeiten zu vermeiden.

Weitere Informationen gibt es unter <http://www.kletterwald-prien.de>.

Foto: Günther Freund

Anhang: [Benutzerregeln](#)



**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Corona
2. Kletterwald
3. Prien am Chiemsee